



Convocation à la deuxième séance du conseil d'établissement Le mardi 23 janvier à 18h30 Dans le local 160

ORDRE DU JOUR

- 1. Ouverture de la séance
- 2. Vérification du quorum
- 3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Madame Audrey procède à la lecture de l'ordre du jour. Madame Marie-Lee propose son adoption. Monsieur Martin appuie la proposition.

On fait un tour de table pour se présenter aux nouvelles personnes.

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 14 juin 2023

Madame Stéphanie propose l'adoption du procès-verbal. Monsieur François appuie la proposition.

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 17 octobre 2023

Point 12. Mettre "représentant" au pluriel.

Madame Audrey propose l'adoption du procès-verbal. Monsieur Martin appuie la proposition.

6. Suivis au procès-verbal

Il n'y a pas de suivi au procès-verbal.

7. Questions du public

CONSULTATION

8. Règles de régie interne

En l'absence de Madame Vicki, qui avait proposé de travailler sur les règles de régie interne, il est décidé de reporter ce point à la prochaine rencontre du CÉ.

9. Projet éducatif

Le projet éducatif est en voie d'élaboration depuis 2 ans. Il est en lien avec le plan de réussite du Centre de services scolaire.

Madame Nathalie présente les grandes lignes du projet éducatif.

L'élaboration du plan de lutte contre la violence sera amorcée bientôt.

Nous échangeons sur les défis auxquels fait face l'école, qui sont nommés dans le projet éducatif. Nous nommons le profil du quartier en matière d'immigration et l'arrivée tout au long de l'année d'enfants immigrants qui ont des besoins en matière de francisation; la cote de défavorisation qui est affectée par la présence des enfants du secteur CSA; le futur du Centre récréatif St-Roch.

Plusieurs personnes de l'école et des organismes du quartier travaillent à un projet qui permettrait d'utiliser le Centre récréatif St-Roch pour développer les activités parascolaires, etc. de l'école. Beaucoup d'information circule sur le sujet. Sera-t-il détruit? Conservé? Rendu disponible à la communauté?

Monsieur François propose l'adoption du projet éducatif. Madame Marie-Lee appuie la proposition.

Nous décidons de formuler une résolution concernant l'utilisation du Centre récréatif St-Roch

Le Conseil d'établissement de l'école des Berges est préoccupé par l'avenir du Centre récréatif St-Roch et souhaite voir celui-ci devenir une infrastructure partagée au service des besoins identifiés par les organismes sociaux du quartier et l'école des Berges.

Monsieur Martin propose l'adoption de la résolution. Madame Audrey appuie la proposition.

10. Sorties et activités éducatives

Le 2e et le 3e cycle iront voir une partie de Pee-Wee le 8 février prochain. La sortie coûtera 1 500\$. Un coût de 2\$ sera demandé aux élèves, l'école paiera la différence.

La liste des sorties par groupe sera déposée pour être adoptée lors de la prochaine rencontre du CÉ le 20 février.

INFORMATION

11. Mot de la présidence

Madame Audrey nous remercie pour notre présence.

Elle nous partage du matériel concernant la sécurité routière reçu avant la grève.

Monsieur Alexandre parle de la possibilité d'organiser une activité avec des parents de l'école pour échanger sur la sécurité de l'environnement autour de l'école.

12. Mot de la direction

Madame Nathalie parle de la qualité extraordinaire de l'équipe-école.

Les choses se sont améliorées dans la classe PANDA. Les ressources humaines sont en place pour soutenir le groupe. Il manque encore un e TES. En ce moment, il n'y a pas de secrétaire à l'école.

13. Mot du représentant au comité de parents

Madame Audrey nous parle des sujets discutés au comité de parents.

Notamment, il est possible de tenir des rencontres à distance dans la mesure où au moins une personne est présente à l'école.

14. Mot des membres du personnel

Tout le monde est heureux d'avoir repris l'école. Il n'est pas simple pour les enfants de reprendre la routine des devoirs et certain.e.s pourraient être en difficulté en raison de l'arrêt prolongé dû à la grève.

15. Mot des représentant.e.s de la communauté

Monsieur Alexandre pose des questions sur la gestion des activités de jardinage et montre l'intérêt de l'Engrenage à s'y impliquer.

Madame Anaïs raconte que tout va bien à la Maison des enfants. Il reste quelques places en 3e et 4e année. Il y a un nouveau projet de motivation pour les élèves de 4e année. Le camp d'été sera de nouveau offert à l'été 2024 et la Maison aimerait avoir accès à une parcelle de terrain. Madame Anaïs souligne l'excellente collaboration avec les enseignant.e.s et souhaite que cela se perpétue.

16. Fermeture de la séance